



Maru hace mejor trabajo que AMLO, dice Santiago Creel

2023-03-04 - Editor03

El diputado federal Santiago Creel destacó que la mandataria estatal ha llevado un buen manejo de administración en Chihuahua.

 Tweet

0

 Shar



Resaltó que aún con la falta de apoyo en recursos del Gobierno Federal, Campos ha dado un control a las finanzas para atender a la población con un presupuesto limitado.

En este sentido refirió que la gobernadora Maru Campos ha hecho un buen trabajo en materia de inversión económica y estancias infantiles en donde el gobierno federal no ha dado apoyos.

Cabe destacar que el político resaltó que la mandataria cuenta con un gran apoyo en dado caso de que quiera participar en las elecciones del 2024 y si no, él está dispuesto a levantar la mano.

<https://elpueblo.com/notas/Maru-hace-mejor-trabajo-que-AMLO>